



4 Pièces

85 m²

Réf. 5044-4208987

1 080 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique appartement de type T4 situé au second étage d'une copropriété sur à l'entrée du Mont d'Arbois, sur le secteur des Pettoreaux d'une surface loi carrez d'environ 85m². Composé d'une belle pièce de vie lumineuse avec salon et cheminée, une cuisine équipée séparée de 3 chambres, 1 salle de bain, 2 salles d'eau. Un accès rapide aux transports en commun vous permet d'accéder directement aux remontées mécaniques ainsi qu'au centre du village.

Magnificent 3 bedroom on the second floor of a condominium at the entrance to Mont d'Arbois, in the Pettoreaux sector, with a floor area of approx. 85 sq.m under the Carrez Act. Comprising a bright living room with lounge and fireplace, separate fitted kitchen, 3 bedrooms, 1 bathroom and 2 shower rooms. Quick access to public transport gives you direct access to the ski lifts and the village centre.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

